

Laja, 3 de Octubre de 2012

Junto con saludarlo queremos darle las gracias, a su persona en calidad de comunicador, por difundir los problemas que por años nos acomplejaron en nuestra calle, agradecemos de corazón a Lajino.cl por ser unos de los pocos medios de comunicación local en preocuparse por nosotros, ya sea, en notas dedicadas a la forma en que vivíamos o como era nuestra real situación.

A su vez queremos contarle que con fecha miércoles 03-10-2012, se han dado comienzo a las obras y de una forma que ni nosotros como vecinos esperábamos, con radio y cámaras de TV. Estas obras de alcantarillado y pavimentación serán desarrollado por la empresa José Acuña y tendrán un plazo de 150 días, esperando así el próximo año decir adiós al polvo del verano, las pozas de aguas y el barro en el invierno.

Una vez finalizada la obra esperamos caminar junto a usted por nuestra calle viendo tan anhelado sueño hecho realidad...

Se despide,

Maritza Araya

Encargada de calle Carrera